

## **Nuestras clásicas pruebas / Baches / Nota triste**

*El Diario Vasco*, 1946-05-23.

**Nuestras clásicas pruebas.** – Para el día 23 de junio se ha fijado la fecha en que contendrán las más afamadas parejas de bueyes del contorno en nuestra plaza. Reaparecerá el famoso "Tigre" y no menos acreditado "Rojo", de Bazkardo, en acopiada pareja, contra dos bueyes de Esteban Uriarte (que nada deben envidiar a los ya citados por la confianza que deposita en ellos el elemento entendido), atendidos con sin igual cuidado en el establo del Bar Recondo. Tienen éstos características de peso y ligereza que oponer a la mayor fuerza de sus adversarios, teniendo, sobre todo, en cuenta que la prueba se va a realizar con la "piedra pequeña", de 1.520 kgs. de peso. Puesto de evidencia la importancia que reviste esta prueba, en la que cada parte ventila 7.500 pesetas, además del amor propio que puede calibrarse por la rivalidad que ha mucho existe entre las dos parejas y que no vale menos, es fácil deducir el beneficio que puede derivarse de su celebración en ésta: pues a pesar de ser de Andoain, de nuestra inagotable cantera de astados de la especialidad, los bueyes, se temía que Tolosa fuera el escenario de esta interesante pugna. ¡Está de enhorabuena nuestro elemento "baserritar"!

**Baches.** – Pese al cuidado que nuestras autoridades dedican a la pavimentación de nuestras calles: teniendo, sobre todo, en cuenta el grave inconveniente que supone atenderlas en toda su longitud, que ciertamente no es pequeña (y de esto pueden certificar los que alimentándose en Etxebarrieta tienen que ganar para hacerlo en Kaletxiki), hay lagunas que piden un pronto remedio. La abundancia de lluvias últimamente ha puesto en evidencia estas "heridas" y en algunos sitios las lagunas que antes hemos apuntado tienen en realidad característica de accidentes geográficos. Con ocasión del paso de los corredores de Vuelta Ciclista a España hemos podido comprobarlo. Después del descenso de Kaletxiki y no muy lejos de Berrospe se mojaron algunos participantes la oreja. ¡Hay quien calcula que se necesitarían dos años para tapar este agujero si cada obrero de las factorías cercanas trae en su repetido ir y venir diario dos piedras de un volumen que no impida entren en un bolsillo! Este tal no debe ser muy entendido y creemos que con cuatro meses de treinta días serían suficientes...

**Nota triste.** – Dejó de existir doña Bernarda Echeveste después de una reciente intervención quirúrgica. Los funerales se vieron muy atendidos. Nuestro más sentido pésame a don Valeriano Echeveste y demás familia de la finada.